

えもんみっけ!

～市民レポーターのページ～

市民レポーターの皆さんが、市内のさまざまな場所に出かけて、市民ならではの視点から小牧の魅力や身近な話題について取材した様子を、毎月15日号で紹介していくコーナーです!

REPORT 207

和太鼓で福祉を、小牧を盛り上げる



福祉への熱い思いが伝わります

2007年、小牧で和太鼓教室「和太鼓日輪」を立ち上げた吉村純一さん。今年、太鼓を通して障がいのある人たちのための「地域活動支援センター」を民間として市内で初めて開設しました。どんな場所・活動になるのか話を聞いてきました。

「和太鼓は、音だけでなく、叩くことで振動する空気、奏者のパフォームンス、太鼓の木や皮の匂いなど、五感を刺激する」と話す吉村さんは、和太鼓のプロ集団「志多ら」

に所属し、プロの演奏家として活躍するとともに指導者としても力を発揮。退団した後もプロとして演奏を続けながら、市内の幼稚園で子どもたちや教諭に太鼓を教えてきました。また、8年間、発達支援センターに通う人たちに太鼓を教えながら温かい交流を続けてきました。その中でセンターの先生たちと、太鼓が子どもたちにどのような影響を与えるのかなどを話し合い、勉強を重ねてきたそうです。2010年に自らスタジオを構え「スタジオおじんき」と命名しました。今までに延べ6000人以上を教えて



吉村さんのユニークなトークに利用者さんの緊張もほぐれ、みんな笑顔です。

きたそうです。コロナ禍で和太鼓教室の休校が続いた時には、熊本豪雨の災害ボランティアにも参加し、老人福祉施設や一般家で、家財の運び出しや泥のかき出しなどの作業に携わり、40日余り熊本に滞在しました。

太鼓で福祉の世界へ

さまざまな活動の中から辿り着いたことは「太鼓や多くの活動で学んださまざまなことを福祉の形でも社会にお返ししていこう」という思いでした。

今回の取材先

地域活動支援センター スタジオおじんき



住所：西島町1-4-8
電話：090-1726-0148
HP：スタジオおじんき で検索

編集後記



まめこ

間近で大きな太鼓を叩いてもらった時、振動を全身で感じ、終わっても、しばらくビリビリしている気がする程の迫力。伝統芸能を通していろいろな活動が地域に広がるといいな、と思います。

たちには毎日、笑顔になれるようサポートしていきたい。今までのたくさんの経験が生きています」と、本当に天職に出合ったかのような包み込むような優しい笑顔が印象的です。

現在、華道、茶道、書道などの日本文化を大切にする活動をしている人たちとも繋がっていききたいと話しています。

eスポーツがさまざまな問題を解決します!



eスポーツと聞くと、若い人、ゲーマーなどのイメージが先行しますが、eスポーツを通して、社会のさまざまな問題を解決しようという立ちあがった会社・Legame(レガム)。代表を務める小坂健一さんに話を聞いてきました。

会社を設立する以前は、システムエンジニアとして会社勤めをしていた代表の小坂さん。小学6年生からずっと小牧を拠点にしています。

「Legame」を作ったきっかけになったのは、勤めていた会社の福利厚生として開かれていたイベントを担当したことでした。

自身の趣味であり、得意分野でもあるeスポーツの大会を企画、運営したところ、参加した社員は、世代も役職も超えて楽しんで、多くの交流が生まれたことから、今、社会が

抱える多くの問題をeスポーツなら解決できるのではないだろうかと考え、仲間と共に2022年4月、「Legame」を立ち上げました。

eスポーツにできること

現在は、市内各所で、eスポーツ体験会を開催しています。会場では、趣向の異なるタイプのゲームを用意して、誰でも気軽に手に取って、体験してもらっています。

ゲームを始めると、真剣になって、すぐに周りの人たちとの話も弾むそう

です。年齢や性別はもろろん、さまざまな壁や違いを取っ払って、今、一緒にいる人やオンラインで繋がっている人と楽しいコミュニケーションが生まれるそうです。「オンライン(SNS)で問題になっていることを理解し、認めた上で、みんなにきちんとルールを教え、楽しんでいかなければならない」と、冷静でありながらも、熱い思いが伝わります。

障がいがあっても、eスポーツがでなくても、eス



Legameのスタッフ4人。代表の小坂さんは左から2番目。



体験会での様子。皆、楽しそうに話をしています。

イベント情報

- スマブラ大会
日時:1/28(土)
13:30~16:30
場所:まなび創造館多目的室2
- eスポーツ英会話体験
日時:1/28(土)
10:30~12:00
14:00~15:30
場所:こども未来館
- eスポーツ大会&体験会
日時:2/25(土)
13:30~16:30
場所:まなび創造館多目的室2

を広げていきます。

オンラインでのeスポーツ英会話教室も始めました。世界中の人とeスポーツをもっと楽しむために、また英語が話せる人と、話せない、学びたい人を繋げるために。

新しい可能性がいっぱいありそうな元気な会社小坂を元気にしてくれらるといいですね。

可能性は無限大

オンラインで世界中の人と繋がることのできることも大きな魅力のひとつです。

まだ会社は、歩き始めたばかりというけれど、すでに、こまきこども未来館のパートナー企業に就任したり、パソコンメーカー・マウスコンピューターとパートナーシップを提携したりと活躍の場

編集後記



みくる

年齢的にゲーム大好き!って言いづらいけど、思っていたけれど、ちょっと嬉しかった。太鼓の達人はフル装備で持っている。昔は、ぶよぶよやテトリスを大画面のテレビで挑戦していた。シーマンも育ててしまった…。

今回の取材先

Legame(レガム)

TEL: <http://legameinc.com/>